

Blitzlichter aus NÖ

Inklusion am Arbeitsmarkt - „Verein 0>Handicap“ (gesprochen Null Handicap)

Der Verein 0>Handicap, mit Sitz in St. Pölten, leistet einen wesentlichen Beitrag zur Verbesserung der Beschäftigungssituation für Menschen mit Behinderungen. So konnten 2015 bereits 31 Menschen mit Behinderungen im Rahmen der Beschäftigungsprojekte in ganz Niederösterreich Arbeit finden. Im Rahmen der Beschäftigungsprojekte werden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer befristet zwischen 12 und 36 Monate beim Verein angestellt. Sie werden an die Niederösterreichische Landesverwaltung und an Firmen überlassen. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer werden während der gesamten Projektdauer von einer ausgebildeten Fachkraft betreut. Ziel der Projekte ist die dauerhafte Anstellung bei einer Firma oder beim Land Niederösterreich. Für eine Anstellung über den Verein 0>Handicap müssen bestimmte Voraussetzungen vorliegen: Zum einen sollten die Bewerber und Bewerberinnen arbeitslos gemeldet sein, zum anderen muss ein Grad der Behinderung von mindestens 50% vorliegen.

Persönlicher Erfahrungsbericht – Der erfolgreiche Weg in die Arbeitswelt am Beispiel von Fr. Beanca Haiden

Mein Name ist Beanca Haiden. Ich bin 32 Jahre alt und wurde mit einer spastischen Diplegie geboren. Ich lebe mit meinem Mann und meinen 2 Kindern in St. Pölten.

Fortsetzung umseitig 



Ich besuchte die Volksschule, Hauptschule und danach die Handelsschule. Nach dem Abschluss der Handelsschule begann ich mit der Jobsuche.

Nach längerem Suchen wurde ich durch die Personalabteilung des Landes Niederösterreich auf den Verein 0>Handicap aufmerksam. Durch den Verein wurde ich dann an die Abteilung Schulen und Kindergärten des Landes Niederösterreich vermittelt. Dort bin ich als Bürokräftin eingesetzt. Während ich beim Verein angestellt war wurde ich von einer Mitarbeiterin des Vereines bei meiner Arbeitsstelle betreut. Sie hat mich immer unterstützt, wenn es Probleme bei der Arbeitsstelle gab. Durch Unterstützung des Vereines 0>Handicap wurde ich nach 2 Jahren Projektzeit fix beim Land Niederösterreich angestellt.

Ich möchte mich herzlich für die gute Zusammenarbeit beim Verein 0>Handicap bedanken!

Beanca Haiden